

Director ejecutivo de Youtopia y exCEO de Enjoy es uno de los fallecidos tras caída de helicóptero en Paredones

Un trágico accidente aéreo ocurrió ayer por la tarde en la comuna de Paredones, Región de O'Higgins, donde un helicóptero cayó cerca de las 18.00 horas, provocando la muerte de sus tres ocupantes. El accidente, además, originó un incendio forestal en el sector, lo que dificultó las labores de rescate y control de la emergencia.



Entre las víctimas, según se informó hoy, se encontraba Eliseo Gracia Martínez de 43 años, reconocido ejecutivo empresarial, quien ejercía como director ejecutivo de Youtopia Holding y anteriormente fue gerente general de la cadena de casinos Enjoy. Las víctimas -además de Eliseo Gracia Martínez- fueron su suegro José Miguel Letelier, de 71 años, fundador de la corredora de bolsa Finanzas y Negocios (Fynsa), y su suegra Lucía Valle, de 65 años.

El helicóptero, una aeronave marca Bell, se desplazaba desde la comuna de Vichuquén hacia la Región Metropolitana, con un plan de vuelo previsto desde hacia el sector de Chicureo, en la comuna de Colina. Sin embargo, el aparato se precipitó a tierra en el sector La Capilla, en Paredones, causando la muerte instantánea de los tres pasajeros a bordo. Al respecto, el capitán de Carabineros Héctor Figueroa confirmó el lamentable deceso de las tres personas: "Lamentablemente, verificamos tres personas adultas, dos de sexo masculino y uno femenino, fallecidas y el helicóptero totalmente calcinado". Asimismo, el fiscal de Santa Cruz, Felipe Molina, confirmó la identidad de los ocupantes, señalando que "se ha podido establecer la identidad de esta aeronave y de sus ocupantes, habría tenido un plan de vuelo desde el sector Vichuquén hacia la Región Metropolitana".